

## DE CRÉTEIL À PARIS

# L'OSE renforce son soutien aux familles en difficulté



A l'inauguration de son centre de Créteil, l'OSE a rappelé que le conseil éducatif était devenu l'une de ses priorités.

L'inauguration, fin janvier, du service d'accueil de jour éducatif Andrée Salomon dans le XVIII<sup>e</sup> arrondissement de Paris et avant cela, du centre socio-éducatif Fanny Loinger à Créteil témoigne du positionnement toujours plus net de l'OSE dans le domaine de l'aide aux familles.

**D**epuis le mois d'octobre, le SAJE, service d'accueil de jour éducatif, accueille dans le nord de Paris des enfants de cinq à onze ans en grande difficulté scolaire et familiale, au titre de l'aide sociale à l'enfance. Créée à la faveur d'un appel à projets de la direction de l'action sociale, de l'enfance et de la santé de Paris remporté par l'OSE, la structure favorise la réintégration scolaire et sociale d'environ vingt-cinq enfants.

Et comme souvent à l'OSE, le nouvel espace salue par son nom une figure importante de l'histoire de l'association. Ici, Andrée Salomon, chef du service social de l'OSE pendant l'Occupation qui a organisé le placement des enfants sortis des camps d'internement de la zone sud dans les maisons de l'OSE et qui a dirigé ensuite l'un des réseaux clandestins qui cachait des enfants sous de fausses identités pour leur faire passer les frontières.

Avec ce SAJE, l'association complète

sa palette de services éducatifs, incluant également les actions de prévention. A Créteil, son centre socio-éducatif Fanny Loinger se situe justement en amont des mesures de protection de l'enfance, en proposant aux parents qui en auraient besoin des conseils dans l'éducation de leurs enfants. Cette nouvelle demande – l'aide à la parentalité – n'est pas seulement un souci identifié par l'OSE mais par tous ses partenaires : les autres associations, les écoles juives et les communautés.

L'association a une expertise dans ce domaine depuis de longues années à travers le centre socio-éducatif Vivette Samuel, dans le XX<sup>e</sup>. A Paris comme dans le Val-de-Marne, le conseil éducatif qui désamorce des situations complexes concernant des enfants, nécessite des moyens humains importants. Voilà pourquoi deux assistantes sociales, à Paris et à Créteil, sont chargées de cette mission de prévention et de soutien auprès des parents. Ces professionnelles travaillent en relation avec d'autres services de l'OSE et des partenaires extérieurs de la protection de l'enfance. Pour l'OSE, il s'agit d'une mission inscrite dans son projet d'association. « L'ambition de l'OSE est d'être au service des familles de la communauté juive qui doivent trouver dans cette association un lieu d'accueil et d'écoute pour tous les problèmes qu'elles rencontrent avec leur enfants et leurs proches... ».

YAËL SCÉMAMA

## Annive

## LE JARDI



L'endroit s'

**L**e « Jardin de...  
Ouvert par la...  
rondissement, a...  
imaginée par F...  
crèche, ni un c...  
de détente et d...  
et leurs parents...  
lement conçues...  
riel de puéricul...  
vent rentrer en...  
proposons des...  
détente et d'éc...  
tour du bébé,  
Chacun vient c...  
haite, sans pré...  
Jardin des Roo...  
en présence de...  
l'établissement...  
rents dans une...  
propose des at...  
peu, de danse

## Un nouv

Sous l'in...  
Loubavitch...  
Yvelines a